

7月20日（木） 壮行会

1学期終業式の前に、全国大会に出場する部、個人の壮行会を実施しました。

- ◇ 山岳部（男子）
県高校総体で優勝（23年ぶり）し、山形県で開催される全国総合体育大会に出場（西野竜介君、伊藤貴裕君（3年）、大島隆之介君、横田蓮君（2年））

- ◇ ラグビー部女子（個人）
福成真琴さん（3年）が、全国高等学校女子合同チームラグビーフットボール大会の近畿ブロック代表選手に選ばれ出場（3年連続）

- ◇ かるた部（個人）
長谷川綾さん（3年）が全国総合文化祭兵庫県予選で個人戦総合8位となり、宮城県で開催される全国総合文化祭に兵庫県代表の一人として出場

○ 山岳部

本校山岳部は、県高校総体において昭和53年からの12年間で計8回の全国大会出場、地元兵庫で開催された昭和63年には全国優勝を果たした古豪です。今夏に東北各県で開催される全国高校総体（山岳は山形県が会場）に出場します。

山岳は、1チーム4人。体力、歩行技術、読図、知識（自然・気象・救急）、天気図、計画書、行動記録、設営撤収、炊事、装備、マナー自然保護の観点で、計100点で争われます。

○ ラグビー部（女子）

この大会は、全国9ブロック高校生女子選抜選手を集め、それぞれのレベルに応じた15人制ラグビーの競技・講習会を実施することで、女子ラグビーワールドカップに向け、女子選手の発掘・育成を目指すとともに、女子ラグビーの一層の普及を図るものです。

福成真琴さんは、この大会の近畿ブロック代表選手として3年連続選抜されました。

○ かるた部

長谷川綾さんは、現在3段B級。全国大会では本校を含む数校の学校で構成される兵庫県代表チームの一員として出場されます。

本日の壮行会では、同窓会からそれぞれに「激励金」をいただきました。

これまで支えてくださったご家族や親戚、活動費や旅費等で多大な支援をいただいている同窓会、PTA、顧問の先生はじめ指導くださった方々、学年の先生方、友人など大勢の応援があることを感じて欲しいと思います。大会では、それぞれ、個人個人のベストを尽くして頑張ってください。



それぞれから感謝の言葉や力強い決意表明があった後、自治会長、応援団による激励がありました